



# 元気くん通信



令和5年  
12月15日  
桑野小学校  
第9号

## 【学校ダンス発表会】

11月21日に、学校ダンス発表会が市文化会館夢ホールで開催されました。今年は、学校代表として2・5年生が参加しました。2年生は、「おもちゃのカーニバル!」という題で、お店のおもちゃが夜になり楽しく踊り出す様子を表現しました。人形や駒、ジェットコースター等になりきり体全体を使ってステージの上でダンスを楽しみました。5年生は、「輝けワールドスポーツ」で今年行われた様々なスポーツの様子を表現しました。野球にラグビー、バレーボール等高学年らしい力強い動きを友だちと協力しながら、思いっきり表現しました。また、発表会では、他校の発表を見たり、全員でダンスを踊ったりしてとても楽しい時間を過ごすことができました。この学校ダンス発表会は、県内3カ所で実施されており、阿南会場では、6つの幼稚園や小学校が参加しました。来年も参加し楽しく表現できることを願っています。



## 【人権教育講演会】

11月22日は、校内で人権教育講演会を行いました。今年は講師として北京・ロサンゼルスパラリンピック出場のシッティングバレー選手である、金田典子さんにお話をいただきました。金田さんは、ご自身がバレーボールでオリンピックを目指していた時に病気のため体が不自由になり、その夢をあきらめかけていた事や人との出会いにより夢をあきらめずに頑張った事などを分かりやすく丁寧にお話してくれました。後半には、子どもたちと一緒にシッティングバレーもしていただきました。とても貴重なお話と体験をさせていただき有意義な時間になりました。子どもたちも金田さんとの交流を笑顔で楽しんでいました。金田さんに教えていただいた事は子どもたち一人一人の今後の生活の中で生かしてくれると思います。



## 【わくわく秋まつり】

11月29日は、1・2年生が合同で「わくわく秋祭り」を行いました。毎年恒例の行事ですが、今年は落ち葉やどんぐり等の木の実をたくさん使った秋らしいお祭りでした。色々工夫を凝らしたお店や出し物を準備して、来年度入学する園児や地域の皆さんを招待してくれました。どの場所でも1・2年生は、とても丁寧に説明や案内をして、参加した人を楽しませようとする気持ちが出ていました。全てが心のこもった手作りの温かいお祭りでした。準備は大変だったと思いますが、参加者全員が笑顔になりました。みんなで力を合わせて秋祭りを成功させようという気持ちがしっかり伝わってくるととても素晴らしいお祭りでした。

